



DATOS BURSÁTILES

> Cotización cierre mayo 2007	73,5 €	> Evolución mensual mayo 2007	+7,1%
> Capitalización cierre mayo 2007	9.597 millones €	> Evolución anual 2007	-4,8%

DATOS OPERATIVOS Y DE MERCADO

Datos provisionales	Abril 2007	Abril 2006	Variación
Cartera de Construcción	8.495	5.297	60,4%
Cartera de Servicios	24.431	16.709	46,2%
Cartera de Preventas inmobiliarias	592	652	-9,2%
Cartera Total	33.518	22.658	47,9%

Datos en millones de euros

Datos provisionales	Abril 2007	Abril 2006	Variación	Fuente
Consumo nacional de cemento (últimos 12M)	56.439.143	53.078.389	6,3%	Oficemen
Licitación oficial (últimos 12M)	48.596.253	40.138.255	21,1%	Seopan

Consumo en toneladas y Licitación en miles de euros

NOTICIAS DEL MES

 GESTION AGUA	
<p>FCC GANA EL MAYOR PROYECTO HIDRÁULICO ADJUDICADO EN MÉXICO</p> <p>Un consorcio liderado por FCC ha ganado el mayor proyecto hidráulico adjudicado en México, correspondiente a la concesión, construcción y explotación del sistema hidráulico denominado Acueducto II en Querétaro (México), durante un periodo de 20 años. La facturación prevista asciende a 330 millones de euros.</p> <p>El importe de las obras que deberá efectuar el consorcio asciende a 177,8 millones de euros. Con este proyecto, el gobierno estatal pretende trasladar 50 millones de m³ de agua anuales desde la zona del semidesierto a la zona metropolitana de Querétaro.</p> <p>El trazado hidráulico recorrerá 108 kilómetros del noreste al suroeste del estado, y cruzará las cuencas del río Pánuco y Lerma-Chapala. Incluye una toma de agua que se realizará mediante una presa de gravedad de hormigón sobre el río Moztezuma de 16 m de altura y 100 de coronación; estaciones de bombeo; depósitos; conducciones y la construcción de una planta potabilizadora que tendrá un caudal de diseño de 1,5 m³/seg para abastecer de agua potable a cerca de 700.000 habitantes de la zona metropolitana de Querétaro. Para su construcción se será necesario realizar 41,5 km de caminos, líneas de alimentación eléctrica en alta tensión y un sistema de comunicaciones.</p>	<p>CONTRATO PARA LA REDACCIÓN DEL PROYECTO, CONSTRUCCIÓN Y EXPLOTACIÓN DE LA DESALADORA DE ALMUÑÉCAR, GRANADA</p> <p>aqualia, gestión integral del agua y Pridesa Proyectos y Servicios, han obtenido el contrato de concesión de Obra Pública para la redacción del proyecto, construcción y explotación de la Instalación Desaladora de Agua de Mar para el Abastecimiento de Agua Potable, en Almuñécar.</p> <p>El contrato incluye la operación de la desaladora a 20 años y alcanza un valor de 75 millones, con una inversión en obra estimada de más de 20 millones. La nueva Planta tendrá una capacidad de producción de 5,6 hectómetros cúbicos para abastecer a una población de 60.000 habitantes.</p> <p>aqualia, gestión integral del agua construye y explota plantas desaladoras donde se aplican las tecnologías industriales más avanzadas en el proceso de ósmosis inversa. Cuenta con una importante experiencia en esta materia, destacando la Desaladora de Sant Antoni, en Ibiza, la Desaladora de Bajo Almanzora, en Almería, en UTE con FCC y Befesa – proyecto adjudicado por el Ministerio de Medio Ambiente dentro del programa A.G.U.A. -, la EDAM Delta de la Tordera en Barcelona, o la EDAM de Roque de Prieto en Gran Canaria. En el ámbito internacional, aqualia es, junto con Inima, adjudicataria para la construcción y gestión de dos desaladoras en Argelia, Mostaganem y Cap Djinet, de 200.000 metros cúbicos y 100.000 metros cúbicos diarios, respectivamente.</p>



 FCC <small>MEDIO AMBIENTE</small>	GESTION DE RESIDUOS	 REALIA	INMOBILIARIA
	<p>FCC LOGRA UN CONTRATO DE 540 MILLONES EN EL REINO UNIDO</p> <p>FCC, a través de su filial británica Waste Recycling Group (WRG), ha firmado un contrato con el municipio galés de Wrexham para gestionar durante 25 años sus residuos urbanos. Supone una cartera de 540 millones de euros.</p> <p>Se trata de un contrato PFI (Proyecto de Iniciativa de Financiación Privada) que permitirá a este municipio cumplir con las normativas británicas de compostaje y reciclaje de residuos. Anualmente se tratarán 87.000 toneladas.</p> <p>Wrexham está situada en el nordeste del País de Gales, cerca de la frontera inglesa. Cuenta con una población de 130.000 habitantes.</p> <p>WRG deberá invertir 34 millones de euros en la construcción de:</p> <ul style="list-style-type: none"> > Una planta de reciclaje donde se recibirá la recogida selectiva del municipio. > Dos puntos limpios. > Una planta de transferencia. > Una planta de compostaje en túneles. <p>Este es el segundo gran contrato que logra WRG tras ser adquirida en julio del pasado año por FCC, dentro del Plan Estratégico. El pasado mes de octubre firmó un contrato para la gestión de los residuos urbanos de los municipios de Reading, Bracknell Forest y Wokingham durante los próximos 25 años, en los que prevé facturar 893 millones de euros.</p>		<p>OPV DE REALIA</p> <p>El pasado 18 de mayo, REALIA, Grupo Inmobiliario participado por FCC y Caja Madrid, presentó su Oferta Pública de Venta de Acciones (OPV) hasta por el 47,7% del capital de la compañía.</p> <p>El número de acciones inicialmente ofertadas representó un 43,44% del capital social de REALIA y es ampliable hasta el 47,7% del capital social de la compañía, en virtud de la opción de compra que tienen reservada las Entidades Coordinadoras Globales.</p> <p>El porcentaje de la oferta destinado al tramo internacional fue del 52,10%, mientras que otro 31,27% se destinó al minorista, un 15,63% correspondió al Tramo Español para Inversores Cualificados y un 1% a los empleados.</p> <p>El objetivo de la Oferta es ampliar la base accionarial de REALIA y facilitar su acceso al mercado de capitales lo que podría permitir una obtención de recursos para su futuro crecimiento. Asimismo, REALIA persigue potenciar su prestigio, transparencia e imagen como consecuencia de su condición de sociedad cotizada. Además, con esta iniciativa REALIA busca ofrecer mayor liquidez a sus accionistas.</p> <p>REALIA cotiza en el Mercado Continuo de la Bolsa española desde el día 6 de junio, cuando se estrenó exitosamente a 6,5€/acción con una valoración inicial superior a 1.800 millones de euros.</p>

